

# 色鮮やかな花苗5万株

## 室蘭「あけぼの」直売始める

花苗を生産する社会福祉 一 郎理事長) 運営の花ファ  
法人室蘭言葉学園(菅野登) クトリーあけぼの(室蘭市



神代町)は17日、花苗の直  
売を始めた。開店と同時に  
20組が来店し、色鮮やかな  
花々を購入していた。

ビニールハウスには、約  
5万株のパンジーやアリッ  
サム、ペゴニアなどが並び、  
赤や黄、ピンク、ブルーな  
ど色とどりの花が咲き誇  
る。

売り場には幅広い世代の  
人たちが訪れ花苗選び。伊  
達市から来たという主婦は  
「今年も外出の機会が減る  
と思つので、家で花を見て  
心穏やかに過ごします」。  
室蘭市崎守町の小川雅敏さ  
ん(59)は、毎年のように同  
所スタッフと職場の花壇づ  
くりの図案を相談して千株  
以上購入している。「これ  
まで北海道地図などのデザ  
インを、花で彩っています」  
と話していた。

直売は6月末まで営業。  
時間は午前10時〜午後4

色鮮やかな花々が咲き誇  
るビニールハウス

時。原則無休。問い合わせの、電話070・4797  
は花ファクトリーあけぼの、7232へ。(畑井康江)